

BUDGETS

HEMISPHERE DROIT ET VENISE REMPORTENT IKEA



Après dix ans de collaboration avec l'agence La Chose, le groupe suédois IKEA a décidé de confier sa communication (publicité, relation client et digital) au duo d'agences indépendantes Hemisphere droit / Venise respectivement dirigées par Frank Tapiro et Raphaël Zerbib.

La compétition orchestrée par le cabinet Gibory réunissait également les agences DDB Paris, Ogilvy et Havas City.

Les deux agences, organisées en joint venture pour cette compétition, auront la charge, à partir du 1er septembre 2011, de poursuivre la communication d'IKEA.

[«RETOUR](#)

